

« MaGrav » Keshe

Cet étonnant assemblage de bobines noires est un puissant générateur d'énergie plasmique, symbolique de la démarche de Merhan Keshe et de sa Fondation. Cet ingénieur nucléaire iranien, inspiré par les découvertes de Nikola Tesla, a mis des années à développer ce précieux catalyseur à la fois MAgnétique et GRAVitationnel, émetteur et récepteur.

En son centre, on observe trois billes de « Gans », que plusieurs scientifiques considèrent comme un « 4^e état de la matière ». Cette substance étonnante provient d'une réaction (al-)chimique entre du carbone pur, l'air ambiant et différents métaux en solution saline. Les nanoparticules qui composent le Gans génèrent en continu d'importants champs plasmiques, à la manière de petits soleils. Ces émissions sont fortement amplifiées par trois condensateurs et six doubles bobines de cuivre noir. Le revêtement de carbone cristallin de ces derniers, supraconducteur à température ambiante, permet au Magrav d'absorber une grande quantité de rayonnements inutiles/néfastes et de renvoyer en parallèle d'intenses champs magnétiques positifs.



Utilisation :

Le Magrav constitue un formidable catalyseur d'« énergie vitale/universelle » (Ether, Prana, Qi, Mana, Phryll...). Une énergie capable d'activer les processus d'auto-guérison de notre organisme, lui-même composé de nombreux Gans. Le Magrav élève le taux vibratoire ambiant et harmonise tous les rayonnements périphériques : êtres vivants, phénomènes géomagnétiques, présences invisibles, fréquences négatives, mémoires, égrégores et autres interférences... Il neutralise en particulier les ondes électromagnétiques artificielles, qui affectent tant de personnes électrosensibles (wifi, 5G, antennes, compteur intelligent, téléphones sans fil...)

S'il est branché sur l'installation électrique d'un édifice, le Magrav peut être utilisé pour optimiser l'ensemble des équipements électro-ménagers, ce qui permet généralement de réduire les factures d'énergie. Certains mettent à profit le rayonnement d'un Magrav (non relié au 220 V) pour renforcer les effets de séances de bien-être, favoriser la croissance de leurs plantes ou la santé de leurs animaux, purifier de l'eau, voire augmenter l'efficacité d'un moteur de véhicule...

Le Magrav peut devenir un véritable compagnon, doté d'une conscience propre et d'un prénom. Il est constitué de matériaux disponibles dans le commerce et conçu pour être reproduit par de bons bricoleurs. Les étapes de sa fabrication, précises et rigoureuses,

sont décrites en libre accès et promues dans le monde entier depuis 2015. La Fondation Keshe encourage les personnes intéressées à réaliser elles-mêmes leur Magrav, dans un but et une intention élevés, mais il est aussi possible d'en commander un exemplaire dédié auprès d'un artisan spécialisé (qui prendra soin de se relier spécifiquement au destinataire pendant son élaboration).

Inviter un Magrav dans sa maison, c'est se familiariser progressivement avec les vibrations généreuses de l'univers et apprendre à apprivoiser les énergies de demain. Le générateur est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour votre plus grand bien, mais vous pouvez aussi vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son travail (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

Un Magrav à relier au réseau électrique se branche traditionnellement sur la prise d'un frigo (ou d'un congélateur). Il est recommandé de laisser l'artisan qui l'a fabriqué vérifier le bon état de son nano-revêtement du cuivre, de son fusible thermique et l'isolation des composants électriques une fois sur place, puis de tester la polarité de la prise de courant. L'occasion de procéder aussi à petit rituel d'activation personnalisé.

Précisions :

1. Instructions de mise en place :
 - positionner le Magrav à l'emplacement choisi (p.ex. sur le frigo) pour trois jours d'acclimatation, sans rien brancher,
 - insérer ensuite la fiche du Magrav dans la prise de courant (aussi pendant 3 jours),
 - relier enfin le frigo à la prise femelle du Magrav,
 - l'optimisation complète de l'installation électrique de la maison requiert 3 à 6 mois.
2. Le « Magrav Keshe » est un dispositif puissant, en mesure de « réinitialiser » l'ensemble des vibrations d'une maison. Son rayonnement est de nature équilibrante et apaisante, mais certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues à son contact, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
3. Il est possible de réduire l'intensité du Magrav par simple demande en conscience, notamment en présence de jeunes enfants ou de personnes fort réceptives.
4. Le Magrav est un artefact fragile. On veillera à le garder à l'abri des chocs accidentels et à le déplacer le moins possible (pour éviter d'altérer le revêtement nano).
5. L'efficacité de ce « générateur plasmique » ne diminue pas avec le temps, mais il est recommandé de se relier régulièrement à lui avec le cœur, pour renforcer la connexion en conscience et élargir son champ d'action.
6. En cas de déménagement, penser à bien avertir le Magrav avant le changement.
7. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.